Saint-Hélen

Centre de loisirs. Des vacances intensives

Commun à Saint-Hélen et à La Vicomté, l'accueil de loisirs pour les enfants âgés de 4 à 12 ans, ouvrira ses portes du 6 au 29 juillet, à la Maison des Lutins, dans les locaux de la garderie périscolaire.

Caroline Pitel, directrice, a réuni l'équipe d'animation, samedi matin, afin de finaliser les activités qui seront proposées cette année. Des activités différentes chaque semaine sur le thème « Les années 80 ».

Au programme

« Nous avons adapté des jeux existants et leur avons donné le nom d'un film ou d'une émission ayant marqué cette décennie », explique Caroline Pitel. Outre les jeux comme « l'Inspecteur Gadget », « Les Schtroumphs » ou un Cluedo, sorte de chasse au trésor, du sport avec la gym tonique ou « Les Bronzés font du ski », les enfants participeront à des ateliers de création (macramé, tableau de fil, etc.). En supplément. ils profiteront d'autres activités nombreuses et variées. Parmi elles : des sorties au zoo de Branféré, à la Fête des rem-



L'équipe d'animateurs, qui se compose de Cédric, Adrien, Caroline (directrice), Émilie, Marie, Sabine, Leslie (stagiaire) et Annaëlle, encadrera les enfants à l'ALSH, à partir du 6 juillet.

parts ou au Laser game, de la grimpe d'arbres et une sortie à la piscine de Cesson-Sévigné... De quoi permettre à tous de passer quatre semaines intenses.

Pour clôturer ces vacances, une boum réunira les enfants le 29 juillet dans l'après-midi et en soirée un « Interville » réunira des équipes parents-enfants pour des exploits dignes de la mythique émission.

▼ Pratique

Les dossiers d'inscription sont à retirer dans les mairies. Saint-Hélen, tél. 02.96.83.21.55 ; La Vicomté, tél. 02.96.83.21.41.